

Rugby

Un lance del partido entre el Mikes La Calzada y el Gijón Rugby. | FOTOGRAFÍA

El Mikes tiene un mal día

El club de La Calzada perdió en las tres categorías en las que sus equipos tuvieron competición este pasado fin de semana

J. J.
GUION

Mal fin de semana para los distintos equipos del Mikes La Calzada de rugby. Disputaron tres encuentros y los tres se saldaron con derrota.

Los primeros en jugar fueron los sub-14 que jugaron en Valladolid el torneo de Invierno del Salvador. Disputaron dos partidos de 15 minutos en los que perdieron por 21-5 ante el Alcobendas y 10-0 frente al Vrac. Por el Mikes sub-14 jugaron: Fly, Malcolm, Martín, Adrián, Abra-

ham, Beltrán, Andrés, Moña, Davide, Pelayo, Patrick, Rodri, Saúl, Sergio, Quique.

Por su parte los sub-18 tenían un importantísimo partido ante el Real Oviedo en el campo del Naranco. El Mikes llegaba líder y tenía que luchar por mantener ese líde-

rato de cara al play off de la liga de Castilla y León.

El encuentro comenzó muy igualado pero el Oviedo logró adelantarse con un ensayo que era contestado por un golpe de castigo del Mikes. Los gijoneses pudieron dar la vuelta al marcador pero el

pateador falló un golpe de castigo. El juego estaba muy equilibrado pero fue expulsado por 10 minutos y el Oviedo aprovechó su superioridad para anotar un nuevo ensayo que colocaba el marcador en un ajustado 8-3 en el descanso. A pesar de todo el partido estaba equilibrado pero una mala recepción de los gijoneses hacía que los ovetenses anotasen otro ensayo que caía como una losa en el Mikes colocando un 15-3 que tras un ensayo casi al final dejó el resultado en 23-3.

Por el Mikes jugaron: Kiko, Coro, Maroto, Rellán, Alto, Apu, Chaves, Abraham, Asier, Marcos, Yaison, Juanchi, Hugo, Encho, Nacho. También jugaron Guillo, Oscar, Pedro, Mazas, Dieguito, Arca.

El último partido lo protagonizó el equipo senior que disputó el derby local ante el Gijón que se mostró superior y supo aprovecharse de los fallos en defensa del Mikes para llevarse el triunfo por un contundente 5-46.

Los minutos iniciales fueron para los de La Calzada pero un mal pase derribó en un golpe de castigo que permitió al Gijón adelantarse. Otro error defensivo puso en bandeja el ensayo a los rivales que ponían el 0-10 en el marcador. En el minuto 22 el Gijón sorprendió al Mikes en saque rápido de un golpe de castigo y logró otro ensayo, 0-15. Antes del descanso aún se produjo otro garrafal error que dejaba el partido prácticamente sentenciado, 0-22.

En la segunda parte el partido se desarrolló por idénticos derroteros aunque el Mikes logró anotar el ensayo del honor. Al final clara victoria para el Gijón.

Por parte del Mikes jugaron: Fran, Toni, Fran II, Coe, Toño, Mario, Coru, Adri, Tin, Prado, Coco, Vallo, Cano, Marco y Lucas. En la segunda parte entraron Puma, Néstor, Aitor, Pela, Maroto y Moreno.

Tiro con arco

Carmen Fernández, la mejor asturiana en el Nacional

Acabó cuarta en el Campeonato de España de arco tradicional

J. J.
GUION

La arquera del Xitía Carmen Fernández logró la mejor clasificación, cuarta, de la representación asturiana en el Campeonato de España de arco tradicional que se disputó en La Felguera.

En total participaron 144 arqueros de toda España, 25 de ellos de Asturias y 12 de Gijón, dos del Grupo Covadonga, Fernando Junceda y José Rimada, y diez del Xitía: Iván Suárez, Javier Arnaiz, Miguel Ferrero, Carmelo Longoria, Carlos Huerta, Manu Méndez, Rosa Santos, Roseli Rodríguez, María José Mosque-

ra y Carmen Fernández Llera. La gijonesa Carmen Fernández empezó la práctica de este deporte hace tan solo nueve meses, en los cursos que organiza el Patronato Deportivo Municipal. Después de aprender con el arco con visor estándar durante poco más de dos meses, se decidió a probar el arco tradicional recurvo sin visor, y tirar de forma instintiva. Desde entonces práctica casi dos horas todos los días, de lunes a viernes en la instalación de La Camocha. Carmen hizo una gran primera fase clasificatoria el sábado colocándose en 3ª posición con 214 puntos, la primera clasificada. Antonia Ruiz de Andalucía hizo 220 pun-



Carmen Fernández, posando junto a las dianas. | XITIA

tos y la manchega Alicia García 217 puntos. Para las eliminatorias de las 16 primeras se clasificaron 4 arqueras gijonesas pero sólo Carmen alcanzó las semifinales en las que cayó ante la navarra Naiara Argote.

Precisamente la Federación Navarra fue la triunfadora con 4 medallas, una de ellas para José Luis Iriarte que batió un récord de España. En el transcurso del campeonato se entregó la medalla de plata del Co-

mité Olímpico Español por su trayectoria deportiva a la navarra Encarna Garrido campeona de España de long-bow y que en 2015 se proclamó Campeona de Mundo por equipos de arco 3D.